

Buques de la Escuadra Nacional confluirán en Puerto Montt

ARMADA. Desde ayer se encuentra a la gira el Petrolero AO-52 "Almirante Montt" y dentro de los próximos días se sumarán las fragatas Condell, Williams y Latorre.

Carlos Ilabaca

carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

Como parte de una serie de ejercicios de entrenamiento de la Armada de Chile, dentro de los próximos días confluirán en la bahía de Puerto Montt diversos buques de la Escuadra Nacional.

El primero de ellos en ser avistado en la costa es el Petrolero AO-52 "Almirante Montt", el cual desde el sábado se encuentra a la gira en el Seno del Reloncaví.

De acuerdo a información proporcionada por Comunicaciones de la Quinta Zona Naval, en los próximos días llegarán además otras tres naves de la Escuadra Nacional. Se trata de la fragata FF-19 "Almirante Williams", la fragata FFG-14 "Almirante Latorre" y la fragata FF-06 "Almirante Condell".

Respecto a su presencia en la zona, desde la Armada se comunicó de manera muy escueta que la Escuadra Nacional ha estado realizando entrenamientos en el área sur del país y que será el Comandante en Jefe de la Escuadra quien aportará mayores detalles tras su arribo a la capital regional.

REGRESO DE UNITAS 2024

Cabe mencionar que entre el 2 y el 12 de septiembre, las naves fueron parte de la versión LXV



EL BUQUE ALMIRANTE MONTT SE ENCUENTRA A LA GIRA DESDE EL SÁBADO EN LA BAHÍA DE PUERTO MONTT.

del ejercicio naval combinado más antiguo del mundo, Unitas Chile 2024, que tuvo a la Armada de Chile como anfitrión y congregó a 17 buques, dos submarinos, 23 aeronaves y 4.268 efectivos de 24 países unidos, con el objetivo de enfrentar amenazas comunes.

Según informó el portal *infodefensa.com*, en total se desarrollaron 180 operaciones militares tanto en el ámbito naval, marítimo, aéreo y terrestre entre Coquimbo, Valparaíso y Punta Arenas. La ceremonia de clausura se llevó a cabo el pasado 12 de septiembre en la Academia de Guerra Naval y

fue encabezada por el comandante en jefe de la institución, almirante Juan Andrés de la Maza.

En la operación Unitas Chile 2024, la Armada de Chile desplegó, entre otros, a la fragata FFG-14 "Almirante Latorre" y el Petrolero AO-52 "Almirante Montt", que son los que ya están arribando ahora hasta la bahía puertomontina.

PETROLERO AMERICANO

El AO-52 "Almirante Montt", con sus 42 mil toneladas de desplazamiento a plena carga, es el más grande que haya servido en la Armada de Chile, su-

perando al acorazado "Almirante Latorre", operado por la marina nacional entre 1920 y 1958. Este buque es el cuarto de la clase de petroleros de flota "Henry J. Kaiser", construidos para la Armada de Estados Unidos. El año 2009 se inició el proceso de transferencia a la Armada de Chile, incorporándose oficialmente el 10 de febrero de 2010, para ser rebautizado como "Almirante Montt", con el objetivo de reabastecer en alta mar a las unidades de la Armada, en reemplazo del viejo petrolero "Araucano", dado de baja tras 43 años de servicio. ☞

Con el "bienestar integral" como tema central, se desarrollará el miércoles la quinta versión de la cumbre "Mil Mujeres Más" en el Teatro del Lago de Frutillar. El gobernador Patricio Vallespín destacó que como Gobierno Regional valoran esta iniciativa "porque la inclusividad tiene que ver con el rol de la mujer en el desarrollo de nuestra región y en ese sentido 'Mil Mujeres Más', que ya lleva cinco versiones, no sólo en nuestra región sino que también en Coyhaique y La Araucanía, se está exportando, porque lo que hace este encuentro, es construir puentes entre distintas mujeres con experiencias exitosas".

La directora de Mil Mujeres Más, Gloria Risco, explicó que el principal objetivo de la cumbre es "construir la red de mujeres más grande de Chile, donde estemos conectadas tanto ejecutivas de empresas, emprendedoras, dueñas de casa, etc. Queremos seguir construyendo puentes, alianzas, para que podamos conectar entre todas estas mujeres, aprender unas de otras y compartir experiencias de sus distintos

mundos".

Respecto a la temática de la cumbre –el bienestar–, dijo que "es algo transversal para toda la sociedad y de lo cual debemos ocuparnos y concientizar respecto a lo que significa estar bien emocionalmente, físicamente".

En la misma línea, el director (s) de Corfo, David Espinoza, recalcó que "hay una vinculación entre el bienestar de las mujeres y lo que nosotros como Corfo Los Lagos estamos desarrollando en la región, con líneas de instrumentos directas para mujeres, convocatorias específicas para ellas. Sabemos que hay efectos respecto del empoderamiento. Cuando una mujer emprende y logra esos objetivos, se produce un bienestar, tanto para ella como para su entorno".

Desde el sector privado, la gerente de Gestión de Personas y Comunicaciones de Mowí, Claudia Alcaíno, valoró que la empresa sea parte del evento.

"Estamos en un camino en todas nuestras operaciones, en Noruega y Chile, de aumentar el nivel de participación femenino en los directivos, al menos en un 50%". ☞